

## 新型コロナウイルス感染症対策 中野区立第二中学校にマスク1万枚を寄贈

BtoB向けのシステム開発とシステムコンサルティング事業を展開するアヴァント株式会社（本社：東京都中野区、代表取締役 CEO 兼 CTO：鈴木将親、以下アヴァント）は、社会貢献活動の一環として、2020年6月23日、中野区立第二中学校にマスク10,000枚を寄贈しました。

弊社は、中野区にオフィスを構え、今年の8月で10年目を迎えます。設立当初、1カ所だったオフィスは、事業拡大に伴う社員の増加に合わせ、現在、同地区で3つのオフィスを構えるようになりました。

この度の新型コロナウイルス感染症の拡大と第2波への対策として、少しでも地域のお役に立てればとの思いから、マスク10,000枚を中野区立第二中学校へ寄贈いたしました。



寄贈した10,000枚のマスク



左より、PTA会長伊藤正信氏、松田芳明校長、弊社代表梅田昭仁ならびに鈴木将親

今回寄贈したマスクは、「生徒に配布、行事等で活用、避難所としての備蓄として活用」をお考えとのことです。（松田芳明校長談）

弊社は今後も地域に根ざした企業として、地域の皆様を支援させていただきます。

### 【会社概要】

アヴァント株式会社

本社所在地：東京都中野区本町4丁目46番9号オーチャー第6ビル5階

代表者：代表取締役 鈴木将親、代表取締役 梅田昭仁

設立日：2011年8月11日

資本金：2,400万円

従業員数：103名(2020年4月現在)

事業内容：システム開発、システムコンサルティング、Web制作

ホームページ：<https://www.avant-sl.com/>

### ■本リリースに関するお問い合わせ

アヴァント株式会社 <https://www.avant-sl.com/>  
東京都中野区本町4-46-9 オーチャー第6ビル5階  
TEL：03-6382-5970 担当：秋元